

Emergencia en Colombia por incendios forestales



Trece son los incendios activos que se mantienen en Colombia. Foto: UNGRD

La Habana, 28 ene (RHC) El Gobierno colombiano declaró este domingo el estado de emergencia en el país por el fenómeno El Niño que ha provocado entre otros motivos una crisis nacional por incendios activos y que amenazan con extenderse a la Amazonía, dijo el presidente de la República, Gustavo Petro.

La Presidencia de Colombia desde su cuenta de Twitter subrayó que debido a la situación que afecta a todo el territorio nacional a causa de los incendios forestales, el Gobierno Nacional firmó el decreto de desastre natural. Esta medida permite la asignación de recursos necesarios para hacer frente a las emergencias.

Entre tanto, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) puntualizó que en esta jornada se mantienen 13 incendios activos en Colombia. (Fuente: [TeleSur](#))



Radio Habana Cuba